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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 

件

数 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

1 

令和 7年 2月 18日 

松浦哲也 2 

1.西原村将来の

ビジョンにつ

いて（20年後、

30 年後の西原

村の未来） 

村長自身が考える西原村の将来像とはどのようなも

のなのか。           

① 日本の総人口が減少する中で、10,000 人を目指す

のか。10,000 人を目指すのであれば、その実現に向

けて具体的にどのように取組みを進めるか。 

② 移住者増の人気地第 8位に選ばれたが、この機会

を活かして若者世代、子育て世代の支援に特に力を

入れたらどうか。      

③ 4月の人事で子育て支援係を設置したらどうか。 

村長 

 

午前 8時 47分 

2.有害鳥獣の対

象鳥獣にカラ

スの追加及び

その捕獲につ

いて 

村内の地域でカラスによる農作物への被害が数多く

確認されているが、有害鳥獣の種類の中にカラスを追加

し捕獲出来ないか。                 

① 有害鳥獣の捕獲について、令和 6 年度から通年と

なっている。12 月議会でも補正予算が計上されたが、

2 月までの有害鳥獣の捕獲状況はどうか。近隣町村

で、カラスを有害鳥獣としている町村はあるか。 

② カラスを有害鳥獣として追加出来れば、西原村猟友

会による有害鳥獣駆除は、どのようにしたら出来る

か。 

村長 
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2 

令和 7年 2月 19日 

坂本隆文 3 

1.西原村地域公

共交通会議の

進捗状況につ

いて 

本村の交通網の施策について、西原村地域公共交通会

議が行われているが進捗状況は。 

村長 

2.西原村の人口

増について 

西原村の人口が急激に伸びてきていると思うが、どう

いった方々が増えてきており、住宅も増えてきているの

か。また、年齢別の子ども達の数はどうなっているのか。 

 

 

 

 

 

村長 

教育長 

午前 10時 45分 

3.保育園・学校

について 

本村の人口増に伴い、将来は子ども達も増えてくると

思う。以下の質問に対しての村長の考えは。 

① 保育園の教室数及び保育士の確保、中学校の教室数 

② 築 50 年で老朽化し増築で迷路化した山西小学校

と、水害で浸水想定区域にある河原小学校の対策につ

いて 

 

 

村長 
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番号 

3 

令和 7年 2月 19日 

山下圭介 1 

1.奨学金制度に

ついて 

① 西原村奨学基金の申請状況は。 

② 高森町が取組んでいる『次世代定住促進奨学資金貸

付事業』と同等の取り組みを西原村でもできないか。 

教育長 

村長 

午前 11時 03分 
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4 

令和 7年 2月 19日 

尾崎幸穂 3 

1.国際バカロレ

ア教育につい

て 

国際バカロレア教育の進捗状況は。 

教育長 

2.公共施設の利

用予約に関し

て 

① 村内の小中学校を含む体育館及び、テニスコート、

グラウンド、会議室等の利用予約はどのように行って

いるか 

② 村内の小中学校を含む体育館及び、テニスコート、

グラウンド、会議室等の村外利用者数は 

③ 小中学校の体育館を含む公共施設予約の集約化、オ

ンライン予約の検討は 

 

教育長 

午前 11時 55分 

3.役場職員の業

務・接遇の改

善について 

① 令和５年１２月議会にて業務量調査について質問

した際、役場の体制づくり、業務改善を含め前向きに

進めていきたいとのことであったが、その後の進展は               

② 何度か一般質問において本村職員への指摘があっ

たと思うが、一般質問後に職員への通達、指導は行っ

ているのか  

 

 

村長 

 


